Golf-Teams holen Punkte für Klassenerhalt

Dreieich – Die Mannschaften des Golf-Clubs Neuhof haben am dritten Spieltag der 2. Bundesliga mit starken Leistungen überzeugt; die Herren beim Gastgeber Frankfurter GC und die Damen in Nürnberg beim GC Am Reichswald.

Die Herren verbuchten als Tageszweiter erneut vier Punkte und festigten Tabellenplatz zwei. Die Damen liegen als Tabellenvierte aktuell zwar noch auf einem der beiden Abstiegsplätze, haben aber durch Platz drei am Spieltag jetzt den Rückstand zum Mittelfeld der Tabelle verringert. Richtungsweisend für beide Neuhofer Mannschaften wird jetzt der Heimspieltag am 25. Juni.

Bei den Herren lagen nach den acht Einzeln die Gastgeber (+9) mit nur einem Schlag vor der Mannschaft von Neuhof-Cheftrainer Michael Mitteregger (+10) und knapp dahinter das Team aus Heddesheim (+11). Das beste Neuhofer Einzelergebnis steuerte Yannic Völker mit zwei unter Par bei. Warum die Frankfurter souveräner Tabellenführer sind, bewiesen sie in den Vierern. Mit -4 und -2 blieben zwei Duos unter Par und zogen davon. Wichtig war, dass die Neuhofer auch bei den Vierern das zweitbeste Ergebnis ablieferten und Heddensheim auf Abstand hielten.

Auch bei den Damen hat der Tabellenerste, hier München-Eichenried, den Spieltag dominiert. Das Team von Neuhofs Trainerin Barbara Helbig landete in den Einzeln auf Rang drei. Mit einer 75 steuerte Linn Emily Weber das beste Neuhofer Ergebnis bei. Am Ende reichte den Neuhoferinnen das viertbeste Ergebnis in den Vierern, um in der Endabrechnung des Spieltags Platz drei zu belegen - vor dem Team des Golf-Clubs Olching. Das hat als Dritter der Gesamttabelle einen Punkt Vorsprung.